

## L'un des premiers systèmes de tomodensitométrie High End Dual Source au monde

Découvrez les bénéfices pour la population de la région dans l'interview suivante avec le Dr Mikael de Rham, CEO de l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC).

### Pourriez-vous présenter votre hôpital ?

M. de Rham: L'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC) est une institution qui a évolué ces vingt dernières années sous la forme d'un réseau au service d'une région. Notre mission est de nous occuper de la santé de la population d'une région, et nous nous organisons pour le faire le mieux possible.

### Qu'est-ce qui vous a poussés à prendre la décision de proposer des examens de cardiologie?

Nous avons pris il y a un peu plus de dix ans la décision stratégique de développer un grand pôle cardiovasculaire, et donc un centre vasculaire. C'est également la raison pour laquelle nous disposons d'un Cat Lab ou d'un service de radiologie qui s'est développé dans le

domaine de la cardiologie. L'objectif est de pouvoir disposer d'un maximum de prestations et de moyens diagnostiques et thérapeutiques pour prendre en charge comme il se doit la patientèle de cette région concernée par des problèmes cardiologiques.

### Vous êtes un des premiers hôpitaux au monde à avoir installé SOMATOM Pro.Pulse. D'où l'idée de ce projet exceptionnel avec Siemens Healthineers est-elle venue?

Nous avons une longue tradition de très bonne collaboration avec Siemens Healthineers. Nous conduisons toute une série de projets depuis de nombreuses années. Si ça se passe si bien, c'est non seulement parce que les produits de Siemens Healthineers sont extrêmement performants et fiables,



Dr Mikael de Rham, CEO de l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC)

mais également parce que Siemens Healthineers dispose d'une équipe irréprochable avec laquelle nous avons construit des relations de confiance au cours de ces dernières années. C'est dans ce contexte que ce projet tout à fait innovant, qui

représente une première en Suisse et fait également partie des pionniers au niveau mondial, a vu le jour. Nous sommes très heureux d'être parvenus à le concrétiser.

### Quelle est la valeur ajoutée pour la population de la région?

Nous sommes un hôpital de proximité au service de la population d'une région et c'est extraordinaire de pouvoir lui proposer des soins de haute qualité, avec notamment une technologie très innovante.

En tant que directeur général, je suis extrêmement heureux que nous soyons parvenus à concrétiser ce magnifique projet.

### Pour des informations complémentaires

<https://www.siemens-healthineers.com/fr-ch/computed-tomography/dual-source-tdm-utilisation-clinique>



La mission de l'Ensemble Hospitalier de la Côte (EHC) est d'approvisionner toute la région d'une médecine de première qualité.

